

19 - 7

22 July/juillet 2019



Kiwaniis®

KIWANIS FOUNDATION OF CANADA
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

Kiwaniis Club of Casa Loma Gives a Hand



A tragic fire collapsed the roof of York Memorial Collegiate Institute and broke the hearts of students and staff who had just acknowledged its 90th anniversary the day before, May 6, 2019. The Toronto high school was built in 1929 as a memorial for its students killed in World War I. It continued to commemorate those who died in WWII, and its halls displayed impressive stained glass windows, a

mural, photographs and memorabilia of the fallen soldiers. In 1985, York Memorial was declared a heritage site.

The Kiwanis Club of Casa Loma's (KCCL) relationship with York Memorial Collegiate Institute began with member, David Drew, a former principal. He worked with the succeeding principal, Suzana Greenaway, (who joined KCCL) to charter a Key Club in 2012. On the day of the fire, David was on site and he volunteered daily, helping staff and students with the challenge of completing the school year successfully. He contacted KCCL President, Francesco Coccimiglio, with a list for hundreds of binders, dividers, erasers, pencil cases and scientific calculators with trigonometry functions. The KCCL Board approved funding unanimously.

Drawing on the club's long-standing partnership with Staples, Canada, Francesco contacted Rajit Kadirgamar, General Manager of Staples Midtown, with the request list from the school. In a matter of days, as the 880 students were sent to share the facilities at a nearby school, the supplies were organized and delivered. In September, York Memorial will conduct classes at a recently closed school, until York Memorial Collegiate Institute is reconstructed. KCCL will determine ways to continue to provide support. The Key Club prevails!

Le club Kiwanis de Casa Loma tend une main secourable

Un incendie tragique a causé l'effondrement de la toiture du York Memorial Collegiate Institute et a brisé le cœur des étudiants et du personnel qui venaient tout juste d'en célébrer le 90^e anniversaire la veille, soit le 6 mai 2019. Cette école supérieure de Toronto avait été construite en 1929 en mémoire de ses étudiants qui avaient perdu la vie pendant la Première Guerre mondiale. L'école continue d'honorer la mémoire de ceux qui ont perdu la vie pendant la Deuxième Guerre, et ses corridors étaient couverts d'impressionnantes vitrines, de photos et de souvenirs des soldats tombés au combat. En 1985, York Memorial a été reconnu comme site d'intérêt historique.



La relation du club Kiwanis de Casa Loma (KCCL) avec le York Memorial Collegiate Institute a commencé avec un membre, David Drew, un ancien directeur. Il a travaillé étroitement avec sa successeur, Suzana Greenaway, (qui est devenue membre du KCCL) pour y former un Club K en 2012. Le jour de l'incendie, David était sur place et il a agi comme bénévole à tous les jours en aidant le personnel et les étudiants pour relever le défi de compléter avec succès l'année scolaire. Il a communiqué avec le président du club KCCL, Francesco Coccimiglio, et lui a soumis une liste comprenant des centaines de cartables, des intercalaires, des effaces, des étuis à crayons et calculatrices scientifiques comprenant des fonctions trigonométriques. Les directeurs du KCCL ont approuvé la dépense à l'unanimité.

S'appuyant sur le partenariat de longue date avec Staples Canada, Drew a contacté Rajit Kadirgamar, directeur général de Staples Midtown, avec la liste des items requis par l'école. En quelques jours, alors que les 880 étudiants étaient hébergés dans une école à proximité, le matériel avait été réuni et distribué. En septembre prochain, York Memorial occupera une école récemment fermée jusqu'à ce que York Memorial Collegiate Institute soit reconstruit. KCCL déterminera des moyens pour continuer à aider... Le Club K est plus important!



Kids Need Kiwanis
Les enfants ont Besoin de Kiwanis

Kiwanis Foundation of Canada
 La Fondation Canadienne de Kiwanis
www.kfcdn.org

(519) 304-3038
office@kfcdn.org

Nlz dq lv#Irxqgdwlrq#r i#F dqdgd#i#SR #Er { #8367/#Eudqwirug/#R Q #Q 6W#9M: #F dqdgd

Xavxevfuleh#-uhfls lhwv#np dlc#

Xsqdwh#Sur ilh#i#Derxw#Fravdqw#F rwdfw#

Vhqwe | #ghz vdwwhuC nifgqlruj #q#frøderudwlrq#z lk



Wu| #np dlc# dunhwqj #iru#iuhh#egd| \$#